

361

学校だより No. 11 令和5年10月6日

校訓 『立志 清心 躍動』



◆9月末の南越地区新人戦は、想像以上の結果で終われました。 参加した選手のみなさん、本当にお疲れ様でした。

県大会へ出場する部のみなさんは、気持ちと体調を整えて 精一杯頑張ってきてくださいね。みんなで応援しています。



今回の大会では、3つのチームが 優勝という結果でした。 すご~い!!



【サッカー部】予選ではピンチもありましたが、 あとは大きく差を付けて勝利しました。優勝おめでとう!



【女子卓球部】緊張の連続でしたが、見事に優勝しました。 優勝おめでとう!



【剣道部】みんなの気持ちがひとつになり、できた勝利でした。 男子優勝・女子3位おめでとう!



【男子卓球部】少しずつ力をつけてきています。次こそ勝利めざしてがんばれ! ファイト~



【野球部】決勝戦では、みんなで声を出して粘りましたが、悔しくも準優勝。次に向けてFight!!



【男子バレー部】優勝めざして 全力で挑みましたが、惜しくも 準優勝。次はきっと頂点に!



【女子バレー部】夏休みからみんなで一生懸命練習してきた成果が出て、見事3位に!



何も咲かない寒い日は 下へ下へと根を伸ばせ やがて大きな花が咲く

b у **高橋尚子**